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大道通途，一条条道路勾勒出城市发展
的筋骨格局。道路之下，一条条燃气管网纵
横相连应和着发展的脉动。

在我市“二中心一枢纽”战略目标之下，
服务实体经济企业发展，是邵阳燃气新的使
命与责任。

“经济发展的重心在哪里，燃气能量就汇
聚到哪里。”邵阳市燃气总公司党委书记、总
经理李叶松如是说。市燃气总公司舍弃企业
效益之利，坚守全局发展之义，在不断突破服
务水平的局限中，推出一系列服务发展新举
措，鼓足“底气”，助力“产业兴邵”。

新思路带来新气象，新作为创造新力
量。提质转型的燃气供输服务，汇聚起我市
实体经济企业发展的火热力量。

新理念凝聚发展合力

去年以来，市委市政府先后出台《关于降
低实体经济企业成本的若干意见》和《关于迎
老乡回家乡创业发展的若干支持意见》，从顶
层设计层面优化政务服务效能，帮助实体经
济企业降低生产、创业成本。

如何更好地服务实体经济发展？市委市
政府给邵阳燃气开出了一份考卷。

“要破局，必须拿出刮骨疗毒的勇气！”市
燃气总公司领导班子在与实体经济企业充分
沟通后，制订了《服务实体经济企业的公开承

诺》《实体经济企业燃气开户安装送气操作流
程》，并就让利政策和优化服务事项公开承
诺，接受社会各界监督。

新服务提升发展动力

效益是企业发展的生命。目前我市拥有
燃气非居民用户 500 余家，企业燃气用户 30
家，意向企业燃气用户200余家。燃气支出是
实体经济企业一笔重要的生产成本。从燃气
开户到验收送气周期较长，企业晚一天开工
就要多产生一天的时间成本。降低燃气供输
路上的各种成本，是实体经济企业期盼已久
的心愿。

对实体经济企业开户，燃气设施建设补
偿费优惠70%；全免燃气管网带气开口费和带
气作业费；从开户申报到验收送气10个操作
流程10天全部完成，比原来的30个工作日缩
减20个工作日；在邵阳经开区设立服务窗口，
对实体经济企业实行一条龙服务、一站式办
理；探索市民购气微信支付方式……市燃气
总公司推出的优化服务系列举措，就是为了
在燃气供需服务水平升级中，降低企业生产
成本，推动共同发展。

“按照公开承诺的优惠政策，我们燃气公
司每年至少要减收3600万元。从短期看，是
在以燃气公司效益换取实体经济企业发展效
益。而从长远看，这些企业壮大发展起来了，

燃气需求量会越来越大。减法就成了加法。”
市燃气总公司党委委员、副总经理蒋小波说。

新风气激发改革活力

从灌装送气到管道输气，从上门交费到
电子支付，这些年社会经济发展的脚步在加
快，燃气供输服务也在不断创新求变。如今，
邵阳发展进入产业崛起的新节点，实体经济
企业对燃气供输体量、供输稳定、供输业务办
理提出更高的要求。不主动变革，我市燃气
供输服务将落后于时代和经济发展的步伐。

“要以这次服务实体经济企业为契机，
进一步倒逼公司的工作作风建设，进一步倒
逼邵阳燃气服务质量和水平的提升。”李叶
松说。为了杜绝员工在服务实体经济企业
中流于形式、敷衍塞责，该公司还制订《关于
加强服务实体经济企业问责暂行办法》，公
开投诉电话，严惩服务怠慢和“索、拿、卡、
要”等行为。

从第一支实体经济企业服务队伍成立到
第一个园区业务窗口建立，从制订出台一系
列优化服务举措到向社会各界公开承诺，从

“企业找上门”开户
用气到“主动送上
门”优质服务，每一
步都带来燃气服务
效能的提升。

火 热 的 力 量火 热 的 力 量
——“燃气新作为 发展新力量”系列报道之一

记者 马 娟 通讯员 郭巧艳 陈素云

本报讯 “感觉
特别好！”7 月 12 日，
入驻金罗湾汽贸汽配
城的刘奇军高兴地
说。金罗湾国际商贸
城执行董事长夏凌介
绍，自开工建设以来，
项目进展顺利，目前
已完成了 12 万平方
米的建设任务。

金罗湾国际商贸
城位于市区双坡北路
与塔北路交汇处，总
投资15亿元，规划占
地面积 240 余亩，总
建筑面积 36 万平方
米。该商贸城分别由
小商品城、五金机电

城、精品建材城、家居家饰城、汽贸汽
配城，仓储配套中心、物流配送中心、
电子商务中心、酒店公寓中心、高尚居
住中心及休闲娱乐中心五大商城六大
中心构成。该项目是我市中心城区传
统市场外迁承接地，被列为湖南省重
点建设项目和邵阳市重点项目。

截至目前，该项目累计投资达 7
亿元，完成了12万平方米的工程建设
任务，其中4 万平方米五金汽饰城已
基本交付使用。8万平方米的小商品
城和建材城主体已经封顶，目前已进
入紧张的内场装修阶段。当前，金罗
湾国际商贸城正在加紧建设，确保用
1年半的时间完成后续5万平方米红
星美凯龙家居建材中心和8万平方米
建材城三期的工程建设，力争两年内
完成项目所有工程，建成开业。

从广东中山回乡发展的王国庆告
诉记者，该市场组建专业化的商业运
营管理公司对市场整体进行统一规
划、统一招商、统一运营、统一推广，有
力避免出现业态分布散乱、租金定价
不均、商户恶性竞争等不良情况，对这
里充满信心。
（记者 杨 波 实习生 陈学礼）
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新华社长沙7月12
日电（记者 周楠）12日
8时，湖南省防汛抗旱指
挥部宣布解除全省防汛
三级应急响应，也意味着
这个持续20天的全省防
汛应急响应终于解除。
虽然防汛严峻形势逐渐
缓和，洞庭湖依然维持高
水位，截至12日14时，洞
庭湖标志性水文站城陵
矶超过警戒水位0.13米，
仍需保持防汛警惕性。

6月22日以来，湖南
遭受了近年来历时最长、
范围最广、强度最大的降
雨过程，湘江、资江、沅江
水位全线超警，洞庭湖超
过保证水位，湘江长沙段
洪峰水位达到 39.51 米，
比此前的历史最高纪录
高出0.33米。6月22日，
湖南省防汛抗旱指挥部
启动全省防汛四级应急

响应，并随着汛情加重，
不断调整响应级别，一度
提高到了二级响应。长
沙市、永州市等多地还启
动防汛一级应急响应，并
按照响应级别加强抗洪
抢险，调拨人力物力支持
灾区一线。

12 日进入一年中最
热的“三伏天”，湖南大
部分地区雨水退去，气
象部门预计未来数天将
维持晴热高温天气。湖
南省防汛抗旱指挥部根
据当前汛情发展，宣布
解除全省防汛三级应急
响应，长沙市防汛抗旱
指挥部也决定自 11 日
12时起在全市范围内解
除防汛应急响应。不过
防汛专家提醒，目前正
值主汛期，洞庭湖维持
高水位，防汛工作依然
不可掉以轻心。

我省防汛应急响应解除

本报讯 7 月 12 日，市政
协召开机关全体干部会议，总
结政协机关上半年工作，对下
段工作进行部署安排。市政协
主席鞠晓阳强调，市政协机关
和各委室要对照年度目标任
务，全力推进各项工作，确保不
折不扣完成全年任务，推动政
协事业创新发展。

市政协党组副书记王若
波，副主席肖益林，市政协党组
成员李放文，副主席周晓红、郭
妤、邓联日、徐桂阳，市政协秘
书长伍备战出席会议。

今年来，市政协扎实围绕
实体产业发展开展调查研究、
民主监督和各类主题活动，切
实加强政协机关自身建设，在
经济社会发展中体现政协作
为、彰显政协价值，受到了社会
各界好评。

鞠晓阳要求，政协机关全
体干部要进一步全面增强“四
个意识”，始终在思想上政治
上行动上同以习近平同志为
核心的党中央保持高度一致，
进一步凝聚政治共识，以高度
的政治自觉扎实做好政协各
项工作。

鞠阳晓就如何做好下半年
政协工作强调，要认真对照年
度工作计划，查漏补缺，确保年
度工作计划如期完成；要全力
推进委员视察、民主监督、“三
个一”助力脱贫攻坚、“四个一”助推实体经济发展主
题活动、“五型”机关建设等重点工作，确保取得实
效；要加大宣传力度，进一步扩大政协影响力，让社
会各界更好地了解政协、认识政协，为促进全市政协
工作发展创造良好的舆论环境。

（马剑敏 刘 玮）
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桀骜的洪水已经退去，大
部分人的生活归于平静。在邵
东，一批党员干部为了群众安
危冲锋在前的故事，如雨后的
阳光一样照亮人心。

7 月 1 日，邵东灵官殿镇
升旺村，村主任敬建华多次劝
说低保户刘秋元从危房搬出，
直至当晚 9 时许强行将刘秋
云老人拉出房子。他们刚走
到屋前小坪，老人的房子就

“哗”的一声全部倒塌。刘秋
元老人流着泪说：“多亏了敬

建华救了我一命。”
7月2日上午9时27分，邵

东县堡面前乡雷湾村茶冲屋组
突然发生山体滑坡，滑坡体瞬
间损毁3间房屋。由于预警转
移及时，没有造成人员伤亡。
当日 5 时 10 分，监测负责人刘
汉云发现该处出现滑坡迹象，
立即报乡党委政府组织应急避
险，帮助隐患点曾袖军、曾中 2
户9人进行紧急避险转移。

在魏家桥镇乐施村，
一段长约 120 米的公路被

淹，给附近村民的生活造成了
极大的不方便。党员张志连续
8 天用家里的小船接送近 200
个村民，他被人们亲切地称为

“公路摆渡人”。
本轮降雨，邵东 26 个乡镇

办场 55046 人受灾，紧急转移
安置 4317 人。由于广大干群
救援迅速、处置得当，全县无
一人伤亡。

洪流之中，那一串感动
邓星照 刘昭云 唐 冉

抗洪救灾群英谱抗洪救灾群英谱

7月11日，市区城西水厂沉淀池在正常生产。该水厂担负着大祥区和江北开发区大部分

地区的供水任务，现日供水能力达10万吨。汛期以来，市自来水公司全部人员在岗加强值守，

增加对各水厂出厂水的检测频次，确保出厂水质完全符合国家饮用水标准。

罗哲明 舒 倩 郭彦成 摄影报道


